

## **La semaine québécoise des rencontres interculturelles, c'est aussi dans notre région !**

**Montmagny, le 16 novembre 2023** – À l'instar du reste de la province, la région de Montmagny a célébré la Semaine québécoise des rencontres interculturelles qui se déroulait du 6 au 12 novembre dernier. Cet événement annuel provincial, qui fêtait ses 20 ans cette année, est une initiative lancée en 2003 par le Gouvernement du Québec, visant à reconnaître l'apport de l'immigration dans notre société québécoise et à favoriser les échanges interculturels à travers différents types d'activités.

### **Trois événements sur le territoire**

L'équipe d'immigration de la MRC de Montmagny, accompagnée de Montmagny Accueille, a tenu un kiosque à l'école secondaire Louis-Jacques-Casault pendant l'heure du dîner afin de présenter aux étudiants le rôle des deux équipes et de les sensibiliser sur les relations interculturelles dans le milieu scolaire. Par la suite l'équipe d'immigration, en collaboration avec l'ABC des Hauts Plateaux, a organisé un atelier culinaire et artistique à Sainte-Lucie-de-Beauregard sur la thématique « France ». Une dizaine de participants, tant québécois qu'issus de l'immigration, ont pris part aux deux ateliers et plus de cinquante personnes se sont réunies plus tard pour déguster la choucroute cuisinée par les participants. Enfin, entre temps, la MRC de Montmagny avait également dévoilé précédemment le nom de la lauréate du prix *Laurent Brochu*, qui récompense chaque année tout citoyen pour son action en faveur de l'intégration de personnes issues de l'immigration. La cérémonie a eu lieu mercredi dernier soulignant Marie-Josée Fortin comme lauréate cette année.

Une semaine enrichissante qui a permis de favoriser les relations interculturelles et de contribuer à un meilleur-vivre ensemble dans la région!